

# ASAMBLEA OBRERA

Nº 8 JULIO- AGOSTO 1970

ORGANO DE LOS TRABAJADORES DE SEAT

AYUDA: 5 PTS

## comisiones obreras (C.O.)

### 1. COMO NACIERON

Siempre que los obreros hemos conseguido alguna victoria ha sido con la unión de todos nosotros. Desde que ha existido lucha obrera ha existido organización obrera que ha defendido nuestros intereses. Al liquidar las libertades de todo tipo, el gobierno franquista creó el sindicato vertical, la ENS; pero los obreros no nos dejamos engañar y hemos visto en el sindicato del gobierno una forma más de la explotación capitalista apoyada en la fuerza y la represión. Es por ello que con las luchas obreras se ha ido creando una organización INDEPENDIENTE: las COMISIONES OBRERAS. COMISIONES de trabajadores fueron surgiendo para organizar a los compañeros para hacer frente a la patronal en uno u otro problema. Estas COMISIONES se formaron en todos los lugares donde los trabajadores tenían una reivindicación concreta que exigir. A partir de 1962 adquirieron mayor estabilidad y fueron coordinándose entre sí en toda España con el nombre de COMISIONES OBRERAS.

### 2. QUE SON LAS COMISIONES OBRERAS

Las COMISIONES OBRERAS no son una organización clandestina, no son un partido político. ¿QUE SON PUÉS ? Son la ORGANIZACION DE LOS TRABAJADORES para la defensa de nuestros intereses. En ellas se unen todos los trabajadores dispuestos a luchar por nuestras reivindicaciones. Es el grupo de obreros del taller, de la oficina, de la fábrica, que ante cualquier injusticia o problema, sin pedir permiso a nadie, discute la forma de solucionarlo.

La COMISION OBRERA se forma sin necesidad de carnets ni autorización de nadie, ni tienen que aceptar ninguna ideología previa. Nuestra condición de trabajadores es suficiente y nuestra voluntad de lucha es la única exigencia. Allí donde unos trabajadores toman la iniciativa de reunirse con sus compañeros de trabajo para examinar conjuntamente sus problemas, sus reivindicaciones, allí nace una COMISION OBRERA. En definitiva las C.O. son el movimiento unitario de los trabajadores. Son el embrión del futuro sindicato de clase, el sindicato obrero de verdad, sin intromisión de la patronal (como sucede ahora con la CNS, el sindicato oficial).

En SEAT la COMISION OBRERA son los hombres que junto con los demás trabajadores elaboraron la plataforma reivindicativa del convenio. Son los hombres que intervinieron en las ASAMBLEAS, so-  
mos todos los que participamos en forma activa en las pasadas luchas. Son los hombres que recogiendo el sentir de todos denunciaron los criminales accidentes de trabajo que costaron la vida de nuestros compañeros LUIS INIESTA y PEDRO IBAÑEZ. Son los hombres que en el taller o en la oficina discuten todos los problemas que nos afectan.

### 3. COMO TRABAJAN LAS COMISIONES OBRERAS

Sus formas de trabajo se basan en la UNIDAD, SOLIDARIDAD, COORDINACION y en la INDEPENDENCIA de la clase obrera. Las C.O. actúan y trabajan abiertamente, organizando y dirigiendo la lucha surgida en talleres y oficinas.

La INFORMACION es un instrumento de lucha junto con la ORIENTACION; se realiza a través de nuestro periódico ("ASAMBLEA OBRERA") y octavillas, así como en las reuniones en los lugares de trabajo, en el local del jurado, en las ASAMBLEAS y discusiones a la hora del bocadillo. Nuestra aportación económica es necesaria para sostener nuestro periódico ASAMBLEA OBRERA.

La ayuda a los trabajadores en lucha y a los represaliados, la SOLIDARIDAD PROLETARIA es otra forma importante de trabajo. Estas son algunas de las formas de trabajo de COMISIONES OBRERAS.

Las C.O. a pesar de las dificultades se COORDINAN. Se coordinan los diferentes talleres de la fábrica, las empresas del mismo ramo y localidad. Además eligen democráticamente a los compañeros encargados de tomar estos contactos con obreros de otras empresas, de informar al ramo,

controlar el dinero recogido en la fábrica, etc.

Para elaborar el programa conjunto e intercambiar experiencias de lucha, las C.O. de todo el país se reúnen periódicamente. Las C.O. asisten a congresos de trabajadores en otros países, están en contacto con los trabajadores del mundo entero. Un ejemplo concreto de ello lo tenemos en SEAT, con nuestra estrecha relación con los trabajadores de FIAT en Italia, que significó la ayuda económica de los compañeros italianos a nuestros últimos despedidos. También nos envían sus acuerdos de lucha, e información de sus victorias, y nosotros les enviamos información de nuestras acciones, así como nuestra prensa obrera.

Las C.O. utilizan todos aquellos puntos de apoyo que sirven para el avance de la clase obrera, así vemos como denunciarnos a los cargos sindicales, enlaces y jurados, vendidos a la empresa y exigimos que sus puestos sean ocupados por obreros luchadores y honestos, para que desde sus puestos de enlaces y jurados puedan jugar un papel importante en la lucha. Este es un ejemplo de como se utilizan todas las POSIBILIDADES LEGALES para fortalecer nuestra acción e incorporar el máximo de trabajadores a la defensa de nuestros intereses obreros, combinándolas con la acción extralegal.

#### 4. ¿CUAL ES NUESTRO PROGRAMA?

Nuestro programa es muy amplio y va desde la más pequeña reivindicación hasta la total emancipación de la clase obrera. En estos momentos nuestros objetivos principales son:

- REIVINDICACIONES ECONOMICAS: salario mínimo no inferior a 380 ptas. diarias, 40 horas semanales, escala móvil de salarios, abolición del sistema de primas, seguridad en el trabajo, ...
- DERECHOS SINDICALES OBREROS: auténticos representantes obreros. Garantías para los dirigentes y representantes de los trabajadores. Anulación del Régimen Interior. DERECHO DE HUELGA. DERECHO DE ASAMBLEA en el interior de la empresa. Contra la CNS y la Ley Sindical del Gobierno. POR EL SINDICATO DE CLASE.
- OBJETIVOS SOLIDARIOS: solidaridad con los trabajadores en lucha, READMISION de los despedidos. LIBERTAD para los trabajadores detenidos. SOLIDARIDAD con los represaliados y sus familias.
- De la propia lucha diaria y de los objetivos anteriores se desprenden como exigencias obreras: LIBERTADES DEMOCRATICAS, de asociación, reunión, expresión. AMNISTIA GENERAL para presos y exilados políticos y sociales. SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA con los trabajadores y pueblos en lucha por sus derechos en el mundo entero.

No exigimos ninguna utopía, sino que queremos algo que nos pertenece, algo que en otros países se ha conseguido. De este programa general cada C.O. de empresa encuentra el suyo, que será el que estén dispuestos a defender los obreros de dicha empresa.

---

#### CONTRA LA EXPLOTACION, FRENTE AL CONSTANTE AUMENTO DE PRECIOS: LUCHA OBRERA EN TODA ESPAÑA

TODOS los precios suben: comida, transportes, teléfonos, luz, alquileres, correos, colegios, cines, vestido, ... y ya anuncian nuevos aumentos. Pero los SALARIOS, solo la lucha obrera es capaz de hacerlos aumentar. En pleno verano los trabajadores españoles seguimos luchando, no hay "vacaciones" para el combate obrero: HUELGA GENERAL de casi dos semanas en la CONSTRUCCION de SEVILLA. HUELGA y TRABAJO LENTO en los TRABAJADORES DEL TRANSPORTE PUBLICO: AUTOBUSES y METRO de MADRID, AUTOBUSES de BILBAO, LAS PALMAS, HUELVA, ALICANTE, SEVILLA, etc. Nuevas luchas en ASTURIAS, 2 meses de TRABAJO LENTO en las MINAS de SURIA, etc.

En BARCELONA, después de las luchas de metalúrgicos, trabajadores del textil, construcción y banca <sup>los últimos</sup> ha continuado la lucha en CATEX, S.F. VILA, se ha producido la importante HUELGA de 24 horas de los AUTOBUSES SUBURBANOS ("COREANOS") del 5 de julio, desde el día 13 los decanados del PUERTO hacen trabajo lento (menos del 50 % del ritmo normal). LA LUCHA OBRERA SE EXTIENDE. PREPAREMONOS PARA PROXIMAS LUCHAS. FORMEMOS COMISIONES OBRERAS EN CADA TALLER, EN CADA SECCION, EN CADA OFICINA! POR NUESTRAS REIVINDICACIONES Y DERECHOS!

VICTORIA EN FIAT (ITALIA). Después de importantes luchas nuestros hermanos de FIAT han impuesto importantes mejoras sobre la empresa. Informaremos más detalladamente en próximos nºs.